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令和６年(2024年)三条市議会第３回定例会一般質問発言通告表

発

言

順

議席

番号

氏 名 質 問 要 旨

発 言

予 定 日

１ ５ 白 鳥 賢

〔一問一答〕

１ 三条市における都市計画検討のプロセスについて

⑴ 現在の立案、策定プロセスについて、具体的な検討ツー

ルと検討作業を時系列で伺う

⑵ 現状分析と課題抽出、未来予測の限界についての所感を

伺う

⑶ 国土交通省の３Ｄ都市モデルオープンデータＰＬＡＴＥ

ＡＵの活用についての提案(交通、防災、拠点整備、未来の

まちの形について)

２ 市内小中学校、義務教育学校教員の働く環境づくりについ

て

⑴ 教員の働き方の変化(働き方改革の成果)について伺う

⑵ 教員から見た教育環境、教員の年齢構成について伺う

⑶ 教員のモチベーション向上のための仕掛けづくりについ

ての提案

９ 月 ６ 日

２ ２ 竹 山 嘉 一

〔一問一答〕

１ デマンドタクシーの利便性について

⑴ 導入の目的と経緯と財政負担

⑵ 高齢者の運転免許証返納による日々の移動手段をどう捉

えているか

⑶ 食料品購入の足として利用する場合での利用料金を補助

するべきではないか

２ 栄地域の工業流通団地の契約形態について

⑴ 公平・公正な税制度を求める市民の会主催の勉強会への

見解

⑵ 固定資産税が発生しない使用貸借契約の妥当性

⑶ 使用貸借契約で契約する旨は議会へ説明や報告を行った

のか

３ 直江町、西本成寺地内の道路冠水頻発箇所への対策につい

て

⑴ ８月25日の超ゲリラ豪雨を受けての排水整備基準の考え

方

⑵ ２年前の質問後、あらゆる対策について幅広く検討した

結果を伺う

⑶ この２年間で行ってきた対策とこれから取り組む対策を

伺う

９ 月 ６ 日

３ ４ 岡 本 康 佑

〔一問一答〕

１ 子育て支援環境について

（子ども・若者総合サポートシステム、すまいるファイル

９ 月 ６ 日
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等について）

２ 実行委員会方式等での事業執行について

４ １ 燕 幸 男

〔一問一答〕

１ 防災対策について

（防災力向上への取組について）

２ 産後ケア事業について

（産後ケア事業の現状と支援の拡充について）

３ マンホール蓋を活用した観光振興について

⑴ マンホール蓋の活用について

⑵ マンホールカードの取組について

９ 月 ６ 日

５ 15 坂 井 良 永

〔一問一答〕

１ 農業施策について

⑴ 米不足について

⑵ 保存食として包装米飯を備蓄できないか

２ 中小企業支援について

⑴ ゼロゼロ融資が終了した後の金融支援について

⑵ 中小企業の賃金アップに市が補助できないか

３ 栄地域の工業流通団地の雑草対策

（工業流通団地に雑草が繁茂しているが、除草できないの

か）

４ 後期高齢者の人間ドックについて

（後期高齢者の人間ドックの補助額を増額できないか）

９ 月 ６ 日

６ ８ 長 橋 一 弘

〔一問一答〕

１ 三条市に対する住民訴訟｢損害賠償請求義務付け事件｣につ

いて

⑴ ワンテーブル側の弁護士３人のうちの１人が辞任したこ

とについて

⑵ ワンテーブルを朝日新聞出版アエラが｢地方創生マネーを

ねらうハイエナ｣と指摘していることについて

⑶ ワンテーブルについて、資本金が３億円あり、幅広く観

光にも知見があると発言した認識について

⑷ ワンテーブル島田氏が関わった案件で三条市が最も人口

規模の大きい地方自治体であることについて

⑸ ワンテーブルとの契約に関して、瑕疵はない、契約不履

行はない、この案件は理事者協議で決めた、感染症が急拡

大する中で致し方ないというような内容の答弁をしている

ことについて

⑹ ワンテーブルとなぜ、契約したのかについて

⑺ 國定氏と島田氏の関係について

⑻ 一者随意契約について

⑼ ヘルス・トラディショナルツアーの目的について

⑽ 5,000万円を投資した費用対効果について

⑾ ヘルス・トラディショナルツアーで中国本土をターゲッ

トにしたことについて

９ 月 ９ 日



3

⑿ インフルエンサーについて

⒀ 下請先コロレとの契約書、領収書類について

７ 14 野 嵜 久 雄

〔分割質問〕

１ 株式会社スノーピーク上場廃止による地元企業への影響を

どのように捉えているのか

２ 三条市立大学の優位性を高めるためのさらなる計画は考え

ているのか

⑴ 三条市立大学附属高校の計画は

⑵ 安心して住める学生寮の計画は

⑶ 今後の投資的支出について

３ 定住促進戦略の一環として、活力ある産業を育成すること

や、商工業のさらなる活性化のために工場等の遮熱、断熱を

促進する等の事業を創造することについて

４ 安全確保のための道路行政の取組について

９ 月 ９ 日

８ ６ 内 山 信 一

〔一括質問〕

１ 大面川の土砂のしゅんせつについて

⑴ 先回のしゅんせつから今年で11年が経過するが、河床へ

の土砂の堆積が進んでいることについて

⑵ 上流部の砂防指定地の整備について

２ 大面地区の鳥獣対策について

⑴ 荒廃地(山林)対策が必要ではないか

⑵ 林業に従事する者を育てる必要があるのではないか

３ 人口が減少する中で外国人材を活用していくことについ

て、どのように考えているか

９ 月 ９ 日

９ 11 酒 井 健

〔一問一答〕

１ 済生会新潟県央基幹病院周辺の環境整備について

（基幹病院開院後の周辺の状況と今後の対応について）

２ 国道289号八十里越開通について

⑴ 暫定開通時のイベントや施設整備、旧道移管等について

⑵ 観光施設の集約について

⑶ インフォメーションセンターやお試しショップ等の設置

について

３ ごみ処理の広域化(加茂市、田上町)について

⑴ 現在の状況と関係施設の能力について

⑵ 基本的スタンスについて

４ 学校給食や保育所等で使用する有機米について

⑴ 導入の目的や経過と現状、今後の使用について

⑵ 有機米の買入れ価格について

５ 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律について

⑴ 基本計画の策定について

⑵ 女性相談支援員について

９ 月 ９ 日

10 16 小 林 誠

〔一問一答〕

１ 国保の現状と今後の見通しについて

⑴ 三条市の国保税は、平成23年度から平成28年度まで連続

して引き上げられたが、平成29年度以降引下げと据置きが

９ 月 ９ 日



4

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。

続いている。赤字解消と言いながら保険税を取り過ぎたの

ではないか、見解を伺う

⑵ 平成30年度から国保の都道府県化が始まり、国保の財政

運営は県が責任を持つことになった。国は今後、保険料を

決める際の市町村の裁量を全てなくす方針とも言われてい

る。三条市はどのような見通しを持っているのか

２ 自衛隊への名簿提供について

（自衛隊に対して募集対象年齢に当たる18歳と22歳の住民

の個人情報を記した名簿を提供する自治体が増えていると

の報道がある。三条市の考え方と対応について伺う）

11 13 藤 家 貴 之

〔一括質問〕

１ 観光施策について

⑴ 観光客に関するデータについて

⑵ 観光へのデジタルマーケティングの活用について

⑶ 観光戦略について

２ 学校給食におけるアレルギー対応について

９月 10 日

12 ３ 西 村 邦 明

〔一問一答〕

１ 危なげな通学路について ９月 10 日

13 ７ 武 藤 元 美

〔一問一答〕

１ 住宅街等における公園管理について伺う

⑴ 除草方法については、どのようになっているのか

⑵ まち美化ボランティアの活動等の状況はどうか

２ 学校給食の無償化と、食育、農業支援について

⑴ 学校給食の無償化を進めるときではないか

⑵ 小中学校において食育指導をどのように進めているのか

⑶ 地場産食材の活用と、地場産食材を導入するための持続

可能な農業支援について

９月 10 日

14 18 西 川 重 則

〔一括質問〕

１ 老朽化が進む市役所三条庁舎。そう遠くない時期に必ず訪

れる三条庁舎建て替え建設事業を視野に入れた三条庁舎建設

基金条例の制定について

２ 先日、国道８号直江町二丁目地内交差点で発生した重大事

故と同交差点の問題点、都市計画道路島田線(旧国道８号)に

ついて

３ 新通川河川拡幅工事に伴う長期間にわたる交通規制につい

て

（新興橋架け替え工事に伴う一連の交通規制と市道御蔵橋

通り線などについて）

９月 10 日


